

Escuelas Nacionales de La Sagrera

NIÑOS

La Televisión Española lanza al aire numerosos programas, desde las ocho $\frac{1}{2}$ de la mañana hasta las doce de la noche. Pero para nosotros, para nuestra escuela, uno de los más importantes y de alcance insospechado, es el programa Televisión Escolar. De él podemos disfrutar desde que el Ministerio de Educación y Ciencia nos ofreció un receptor. Personal apto trabaja en la confección del programa para dirigirlo fundamentalmente a todas las escuelas, incluso a las rurales, como la nuestra. Nos ha dado un resultado beneficioso y de alcances óptimos, ya que nos ofrece materiales diversos que es imposible tener en las Escuelas. Da al maestro y a los escolares material directo, que ayuda a la comprensión de ideas básicas que debe impartir la Escuela Primaria. El programa despierta inquietud a los niños, algunos se compran el Teleprograma, para saber de qué lecciones se va a tratar y ellos mismos con su diccionario, su atlas y sus libros procuran prepararse con antelación.

Un agradecimiento

Ya hice constar en «Ronsana», en tiempo oportuno, el agradecimiento de nuestra escuela por recibir de manos del Sr. Alcalde la cantidad de cinco mil pesetas, que empleé en la adquisición de una espléndida colección de mapas modernos, un sencillo esqueleto y una magnífica colección de cuerpos geométricos. Todo esto nos ha sido de mucha utilidad. Muchas gracias.

La matrícula, poco más o menos ha sido la misma que años anteriores. Distribuidos por edades dan:

De 6 años	8 niños
De 7 »	8 »
De 8 »	10 »
De 9 »	5 »
De 10 »	1 »
De 11 »	2 »
De 12 »	1 »
De 13 »	2 »
De 4 a 6 años	13 »
Total	50 niños

Se han realizado las pruebas de promoción de los diversos cursos habiéndolas superado todos.

Santa Eulalia de Ronsana, Julio 1970

Juan Batlle

NIÑAS

Durante el Curso Escolar 1969-1970, han asistido a la Escuela Unitaria de Niñas (Sagrera) 47 alumnas.

Han recibido el Certificado de Escolaridad: Mercedes Gol Dalmau y Ana Vázquez García.

Ramona Cortada

Servicio Meteorológico

La precipitación acuosa observada en nuestra estación pluviométrica desde Julio de 1969 hasta Junio de 1970, es la siguiente:

Julio	86'2 l.
Agosto	56'5 »
Septiembre... ..	69'7 »
Octubre... ..	81'1 »
Noviembre	29'7 »
Diciembre	48'7 »
Enero	38 »
Febrero... ..	0 »
Marzo	23'8 »
Abril	25'7 »
Mayo	71'3 »
Junio	42'4 »

Total 573'1 l.

Un total de 573'1 por m.²; han caído 246'7 l. menos que el año anterior.

Juan Batlle